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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

３．茨城県西地方ユネスコ協会主催の絵画展で

下館ＲＣ会長賞として、五所小５年木村こ

と乃さん　作品「五所の輪くぐり」を選び、

表彰式へ参加しました。

４．筑西市国際友好協会より協賛金のお礼状を

受理しました。

　

親睦活動委員会からのお知らせ
鈴 木 光 則 委員長

７ＲＣ親善ゴルフ大会
　11月20日（金）７ＲＣ親善ゴルフ大会が下館

ゴルフ倶楽部で開催されますので、受付等のお

手伝いをよろしくお願いします。

クリスマス例会
　クリスマス例会の案内をＢＯＸに入れておき

ましたので、今月中に御返信を併せてお願いし

ます。

　

新入会員卓話 潮 田 武 彦 会員

　アクト以来10年振りの卓話で緊張しておりま

す。本日はよろしくお願いいたします。

【日本一高い人参と人参ジュース】
（潮田農園の６次産業化と今後の農業情勢）
　２０００年４月新規就農で開始。現在従業員

６人、面積３０ a で有機栽培による人参の生産

とそれを原料とした無農薬無添加無混合の人参

ジュースを生産販売している。（商品名：人参

物語まるごと１００％にんじんジュース）

前例会報告　 第 2720 回　　2015/11/18（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

齊 藤 昇 吾 様（宇都宮さつきＲＣ）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　11月11日の例会にて、会長ノミニー選挙の

公示をしましたが、期限内に立候補者がおりま

せんでしたので、指名委員会へ推薦の依頼をさ

せていただきます。

　今月はロータリー財団月間です。佐藤委員長

はじめ財団委員会の皆さんが年次寄付、ベネ

ファクター、ポール・ハリス・ソサイアティー

の受付をしておりますのでご協力をお願いいた

します。

　先週　笠倉地区クラブ管理運営委員長に説明

いただいたMy Rotaryの登録ですが、登録し

たいが自信のない会員は、いつでも馳せ参じま

すので遠慮なくお申し付けください。

　平成27年9月10日の関東・東北豪雨による

災害に際して、全国はもとより海外のロータ

リークラブから義捐金、お見舞い金が国際ロー

タリー第2820地区ガバナー事務所及び水海道

ロータリークラブに寄せられました。この義捐

金は、水害により３万冊を失った常総市立図書

館へ図書購入費用として、２０００万円を寄付

しました。１日も早い復興を祈ります。

　本日は潮田会員の卓話です。経済産業省の

Wonder 500に認定された、にんじん物語に

ついてお話いただきます。乞うご期待。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記４点ご報告いたします。

１．下妻ＲＣより例会場変更の届出を受理しま

した。

　　日時：11 月 26 日（木）13：00～14：00

　　会場：下妻市立図書館

２．筑西きぬＲＣより３ＲＣ合同新年会の案内

を受理しました。

　　日時：平成28年１月７日（木）18：30 ～

　　場所：ダイヤモンドホール
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であるということが理解できました。

そのため店頭ではＰＯＰのみでＰＲをすること

が多く生産の現場が見えなくなっている。

　戦後、他の商品が物価が３倍になったが農作

物は２倍とまりの低価格の問題も。このため低

価格による品質低下によりアレルギーや生活習

慣病などをはじめ現代病が多くなる。

　これからは本物の時代。根本から見直し、本

物に近づく努力を。完成したのが「無農薬無添

加無混合の美味しい１００％にんじんジュー

ス」。市販ジュースは添加物入りか混合してい

るか？です。

　販売価格は再生産できる価格を設定したが、

原価率が高くなってしまったけれど少しずつ販

売量が多くなり、ＴＢＳのジョブチューン出演

と経済産業省のＷｏｎｄｅｒ５００の認定を受け

ることができました。今はクールジャパンの商

品として海外に向けての商品開発に取り組んで

います。

　銀座の茨城マルシェで販売していますが、お

客様へのダイレクト販売にこだわりネット中心

で販売しています。

【今後の農業情勢】
　ＴＰＰにより大きな変化があるのは否めない

が日本の農産品の要望は大きい。積極的に海外

進出を図り農業でイノベーションが起こせるの

ではないか？と考えています。

　

第95回７ＲＣ親善ゴルフ大会
　11月20日（金）７ＲＣ親善ゴルフ大会が下館

ゴルフ倶楽部で開催されました。小雨降るあい

にくのお天気となりましたが総勢46名和気あ

いあいとプレイを楽しみ親睦を深めることが出

来ました。

　人参作りを志したのは東京農大に進学したこ

とと子供が人参嫌いで食べられない姿を見て美

味しい野菜なら食べてくれると思ったことで

す。新規就農直後は慣行栽培でほとんどの野菜

を一通り栽培しました。生産技術が上がり段階

的に有機栽培に移行し１０年目です。

【有機栽培の人参】
　有機栽培なので面積は極小です。夏と冬の年

２回収穫です。特徴は無農薬無化学栽培でその

味は生で食べると柿の様な味です。一番の作業

は草取りです。ほぼ全て間引きから収穫まで手

作業です。従業員を職人と家では呼んでいます。

　就農当初は技術が低くうまくいかず、それを

補うのに面積拡大していったが例にもれず自転

車操業でドンドン良くない方向に経営が傾いて

いった。途中で経営の方向を再生産できる価格

を目指し方向転換。慣行栽培の時２ｈａあった

面積を年々半減して行き現状の面積に。再生産

を目指して面積に反比例して品質を向上させ価

格を上昇。最終的に１袋４００～５００円（３

本）。

　ＧＳＥでアメリカのオハイオ州にいったとき

に、アメリカの農家も２０００ｈａ平均で栽培

していたが全く利益が出ないという話を直接聞

き、ただ単なる面積拡大では無理だと再認識し

た。

　そんなこんなで、品質を上げて行ったところ、

柿の様な果物みたいな人参ができ、人参嫌いな

子供達もほぼ食べてもらえるようになり当初の

目的は達成した。そんな時に農業の６次化が叫

ばれた。

【人参で６次産業化】
　６次産業化を目指したが何をしたらいいの

か？　見当が付かなかった。そんなとき人参を

癌の人がジュースにして飲むが、そのジュース

が美味しくないので辛い思いをしているという

ことを知り、自分の人参ならこの問題を解決で

きるのではと思い、人参ジュースの商品化を目

指す。

　目指し始めて知ったのは人参ジュースを作る

困難でした。加工食品に添加物を入れる理由と

して、第一に低価格戦略。第二に低価格に伴う

長期保存の問題。第３に味を調合する添加物こ

れを可能にするのに農薬化学肥料添加物が必要
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古河東ＲＣ　　　　　　　神 山 芳 子

月 日

11月12日

11月14日

11月17日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

10

出席

25

会員数

36

◆鈴 木 光 則さん　潮田さんの卓話楽しみにし

ていました。

　齊藤昇吾様ようこそいらっしゃいました。楽

しんで下さい。

◆佐 藤 　昭さん　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾

様よろしくお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　宇都宮さつきRC 齊藤様、

ようこそ下館ＲＣへ。

◆神 山 芳 子さん　潮田さん楽しみにしていま

した。

◆軽 部 正 紀さん　潮田会員の卓話楽しみにし

ています。

　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾会員、ようこそ下

館RCへ。歓迎致します。

◆鈴 木 健 一さん　宇都宮さつきRC 齊藤様よ

うこそ。

　潮田様にんじんのお話たのしみです。

◆早 瀬 浩 一さん　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾

様ようこそおいで下さいました。

　潮田会員の卓話を記念して。

◆杉 山 イ ネさん　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾

様ようこそおいで頂きました。

　潮田会員の卓話たのしみにしております。宜

しくお願い致します。

◆馬 場 　保さん　潮田会員の卓話で勉強させ

ていただきます。

◆島 田 　茂さん　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾

様ようこそ。

　潮田会員の卓話楽しみにしています。

本日の合計　24,000 円
累計 481,000 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

　

スマイルBOX 島 田 　茂 委員

◆齊 藤 昇 吾さん　私は1996～1997年度南ア

フリカ共和国ＧＳＥメンバーです。2000～

2010年度ロータリー財団学友会会長として

10年間活動させていただきました。本日は

ロータリー財団学友会が縁で、潮田武彦さん

の卓話を聞きに来ました。

◆新 井 和 雄さん　潮田会員の卓話 Wonder500

楽しみにしています。

　宇都宮さつきRC齊藤会員の来訪を記念して。

◆永 井 啓 一さん　潮田会員、卓話を楽しみに

しておりました。よろしくお願いします。

　宇都宮さつきRC齊藤昇吾様ようこそ。

◆日向野　陽さん　潮田会員の卓話楽しみにし

ています。

◆新 井 雅 勝さん　潮田さんの卓話たのしみに

しています。

◆小 林 一 彦さん　宇都宮さつきRC 齊藤昇吾

様ようこそおいで下さいました。

　潮田会員の卓話楽しみにしています。

◆加 藤 昌 美さん　宇都宮さつきRC 齊藤様よ

うこそお出で下さいました。

　潮田会員の卓話楽しみです。

◆新 井 利 平さん　潮田会員の卓話を記念し

て。


